

Eclaireur du Gâtinais, 9 juillet 2014

**32<sup>e</sup> Foire aux bestiaux à Sainte-Geneviève-des-Bois**

## La Foire sous le signe de la pluie

Organisée conjointement par le commune de Sainte-Geneviève-des-Bois et l'office de tourisme, la 32<sup>e</sup> Foire aux bestiaux de Sainte-Geneviève-des-Bois a été marquée par les caprices de la météo.

Le ruban a été coupé par le maire André Jean, entouré des personnalités invitées. C'est donc entre les gouttes que le groupe a effectué le tour d'honneur de la foire.

Comme de tradition, elle a fait la part belle aux animaux. Notamment les chevaux, toujours impressionnants pour les enfants.

Les organisateurs avaient prévu des chapiteaux et levé une épine du pied

aux exposants, heureux de pouvoir présenter leurs produits à l'abri faisant bonne mine face à la grêle et aux caprices du temps.



L'occasion d'une balade en famille parmi les différentes races d'équidés.

### le Club avicole du Gâtinais en vedette à la foire



Les sénateurs Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux ont notamment honoré l'inauguration, parmi de nombreux élus.

Les Glandeurs de Gergolie en « guest stars »



Beaucoup de joie en présence des animaux.